

事務連絡

令和3年7月13日

保護者各位

沖縄県立首里高等学校

校長 星野 朗

(公印省略)

お子様の送迎等に係る協力願いについて (お願い)

本校はこれまで、長期にわたる校舎改築工事等により、地域住民の皆様には多大なご迷惑をおかけしております。

特に、県道50号線（首里高校と安国寺の間の通り）の送迎時の駐車車両による、交通混雑は、地域住民の方々から、多くのお叱りを受けております。

県道50号線（首里高校と安国寺の間の通り）は路側帯がなく、駐車車両があると片側通行となり、非常に危険な状況となります。地域の皆様にとっては生活道路であり、小学生の通学路となっており、安心して通行できる交通環境が必要です。

保護者のご理解・ご協力の下で、危険な状況を早急に解消する必要があります。

つきましては、県道50号線（首里高校と安国寺の間の通り）での送迎は、ご遠慮いただきますようお願い致します。

保護者のみなさまにおかれましても、ご不便をおかけしますが、**送迎は正門側の通り（山川交差点と龍潭池を結ぶ通り）の路側帯の広い場所**でお願いします。また、駐車せずに速やかに乗り降りして、交通混雑とならないよう、ご協力お願い致します。